

„Ich + Wir=Engagement hoch vier!“

10 Jahre Freiwilligen Agentur Fenster

In diesem Jahr feiern wir ein besonderes Jubiläum. Seit 10 Jahren sind wir für Engagement bereite Bürger da:

Wir beraten und vermitteln in geeignete Engagementbereiche und starten immer wieder interessante Projekte. Aktuelle Beispiele sind der Marktplatz der Guten Geschäfte, Leihoma & Leihopa, Vorlesepaten im Kindergarten und „Ich komme mit“ – Sprachhilfe für Kinder mit Migrationshintergrund.



Wir bezeichnen uns als Lobby für das Bürgerschaftliche Engagement (BE) und freuen uns, wenn wir Brücken zwischen den Menschen bauen können.

Vor 10 Jahren sind wir auf Initiative der Koordinierungsstelle Bürgerschaftliches Engagement (KoBE) aus einem Bürgermentorenkurs heraus entstanden. Wir durften unser Büro im Rathaus Nellingen, Klosterhof 4, einrichten. Seither sind wir im Tandem an zwei Tagen in der Woche unter der Leitung von Birgit Romanowicz als Engagierte für Bürger und Einrichtungen da.

Anlässlich unseres Jubiläums haben wir uns etwas Anspruchsvolles ausgedacht:

In guter Gemeinschaft mit engagierten Bürgern, Institutionen und der Verwaltung kooperieren wir in einer Planungsgruppe zu einem ersten Tag des Engagements in Ostfildern. Es wird ein bunter Veranstaltungstag im Zentrum an der Halle stattfinden, bei dem die Vielfalt des Bürgerschaftlichen Engagements mit einem entsprechenden Programm gewürdigt, beleuchtet, genossen, diskutiert und ausgestellt wird.

Alle interessierten Bürger, Fachleute, Ehemalige und neu Engagierte sind eingeladen teilzunehmen, mitzumachen und mit uns zu feiern!